

UNO/MAS/UNO

**BIENVENIDO, DR. CAMPORA
CONTINUEMOS LA LUCHA POR EL
SALVOCONDUCTO DE HÉCTOR CAMPORA (h)
Y DE JUAN MANUEL ABAL MEDINA**

La Comisión Argentina de Solidaridad (C.A.S.), con motivo de la llegada a México del Dr. Héctor J. Cámpora, y la persistente negativa del gobierno militar argentino de otorgar el salvoconducto para salir del país a Héctor Cámpora (h) y a Juan Manuel Abal Medina, ha resuelto:

1. — Agradecer al pueblo y al gobierno mexicano el asilo otorgado al Dr. Héctor J. Cámpora, a Héctor Cámpora (h) y a Juan Manuel Abal Medina, así como la firme actitud que permitió el otorgamiento del salvoconducto al ex presidente argentino.

2. — Extender este agradecimiento a los organismos internacionales, partidos políticos mexicanos y extranjeros y otros organismos de solidaridad argentinos, que participaron de las campañas tendientes a lograr estos objetivos.

3. — Saludar en la figura del Dr. Héctor J. Cámpora a quien, como presidente de los argentinos elegido por mayoría absoluta de los votos, llevó a cabo en el breve lapso de su gestión transformaciones orientadas a la democratización del país en lo político, social y económico; y rechazar la identificación que, pese a su clara trayectoria democrática, la dictadura militar pretende hacer entre su figura y la acción de grupos minoritarios terroristas.

4. — Impulsar de inmediato una campaña internacional para obtener los salvoconductos para los Dres. Héctor Cámpora (h) y Juan Manuel Abal Medina, en el marco de la lucha por el retorno de la democracia a nuestro país.

Dr. Esteban Righi, Secretario General
Dr. Rafael Pérez
Dr. Ricardo Nudelman
Prof. Noé Jitrik
Lic. Gregorio Kaminsky

Sr. Jorge Bernetti
Prof. Juan Carlos Portantiero
Lic. Sofía Villarreal
Sr. Osvaldo Pedrozo
Sr. Elvio Vitali